



# かがやきだより

令和2年9月



年々夏の暑さは増し、日中の気温が30℃を超えるのが通常の毎日です。殊に今年は新型コロナウイルス感染症対策の為マスク着用が当たり前となり、暑さ倍増です。自粛ムードの中、お盆の帰省もままならず、息苦しさを感じストレスが増し、いつもと違う夏を体験しました。暦の上では秋となりましたが、まだまだ暑い日が続きます。皆さま熱中症に気をつけてお過ごしください。

暑い毎日なのですが、朝夕の風や虫の声、日が短くなっていく様子に少し秋を感じます。もうすぐお彼岸です。台風も心配です。

「過去に経験のない大型の台風」と言われた台風10号ですが、広島県は9/7に強風域に入りましたが、大きな被害なく通過しました。九州地方、その他各地で甚大な被害をもたらしましたが、事前の避難で救われた命も多かったのではないかと思います。しかし避難所のコロナ対策（密を避け、人数制限等）で避難所不足になるとは…また初めから避難所ではなくホテルに宿泊避難した方も多いと聞きました。

「ウイズコロナ」という言葉も生まれました。手探りで出来る事を一つ一つ…9月1日は「防災の日」9月9日は「救急の日」皆が安心して暮らせる日々を祈ります。



## 令和2年9月・10月の予定

9月25日(金)14:00～ 敬老会 (来客・外出なし)  
 ※事業所内で、利用者皆様のご長寿をお祝いさせていただきます。  
 9月の運営推進会議は、紙面報告とさせていただきます。  
 10月 日時未定 お楽しみ会



## お知らせ

- これからの季節、新型コロナとインフルエンザの同時流行が心配です。事業所へウイルスが持ちこまれないよう努力致しますので、皆様も各自が感染防止にご留意頂き、ご協力をお願い致します。
- 病院受診等の必要な外出以外は、引き続きご遠慮頂くようお願いいたします。
- 用事で当事業所を訪れる場合、突然8階を訪問される事はご遠慮いただき、事前のご連絡をいただけるよう、引き続きのご協力をお願いいたします。オンライン面会の予約も受け付けております。ご活用ください。
- まだまだ暑い日が続き、熱中症が心配です。また朝晩の寒暖の差で体調を崩すことも懸念されます。健康管理に気を付けてお過ごし下さい。
- 9月～12月の期間目標は「1ケ1手洗い。手指消毒もしっかりと」です。
- 感染症対策の為、9月より当面の間、理美容を中止させていただきます。ご理解、ご協力をよろしくお願い致します。
- 8月行事は、8月生まれのご利用者様の誕生日会を行いました。サイコロゲームを行い美味しいおやつで楽しく茶話会をしました。



令和2年9月11日